

Están siendo investigados como vinculados al crimen organizado

Indagan presunta conexión de dos tiroteos en La Florida: una víctima recibió 27 disparos

En un lapso de horas, se reportó el fallecimiento de tres personas en ataques violentos en la comuna durante la noche del domingo.

SOFÍA FARÍAS G.

Tras un encuentro deportivo durante la tarde y noche del domingo en La Florida, en beneficio de los damnificados por los incendios que se desarrollan en el país, se produjo un violento ataque armado. Fueron vecinos del sector Aconcagua quienes oyeron una discusión y posteriormente, una ráfaga de múltiples disparos. Los resultados de esa embestida concluyeron con dos víctimas, las cuales fueron trasladadas al Hospital de La Florida. Sin embargo, poco pudo hacer el personal médico, ya que ambos heridos ingresaron fallecidos a eso de las 23:35. Una de ella tenía cerca de 27 disparos y su compañero, ocho.

“Según los antecedentes, darían cuenta de un eventual enfrentamiento el cual se habría producido posterior a un encuentro deportivo, y el origen del mismo es materia de investigación si se produjo producto de un enfrentamiento de bandas rivales (...) uno de ellos, presenta a lo menos 27 impactos balísticos y el otro, al menos ocho, los cuales darían cuenta de la participación de más de un tirador”, dijo el fiscal del Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), Sergio Ortega.

La Policía de Investigaciones (PDI) fue la entidad designada para indagar los hechos, quienes explicaron que ambos muertos fueron agredidos por un grupo de hombres. En tanto, agregaron que los dos tenían antecedentes penales, uno de ellos por tráfico de drogas y el otro, por homicidio.

No obstante, a las 23:30 de la misma jornada, Carabineros reportó que un



PESQUISAS.—Tras los hechos en La Florida, las diligencias quedaron a cargo de la fiscalía ECOH y la Policía de Investigaciones (PDI).

grupo de personas trasladó por sus propios medios a un herido —sin entregar mayores detalles— hasta el Cesfam de Villa O’Higgins, en La Florida. Esa investigación, también quedó a cargo de la PDI quienes no descartaron que ambos homicidios y el tercero, estén vinculados entre sí.

Sobre él, el subprefecto de la PDI y jefe de la Brigada de Homicidios Metropolitana, Ricardo Castillo, sostuvo que “a lo menos tendría más de diez impactos balísticos” y que “se está verificando si (...) tendría algún tipo de relación con este mismo hecho”.

En esa línea, agregó que “en base a estas diligencias, se establece que el hecho tendría su origen en Villa O’Higgins en La Florida, donde se está estableciendo la criminodinámica de cómo ocurren los hechos”.

Ayer se sumó un homicidio frustrado en La Pintana

En tanto, la tarde de este lunes otro hecho de violencia fue registrado en la Región Metropolitana (RM), esta vez en La Pintana. En esa ocasión un hombre fue baleado en cuatro oportunidades, en diversas partes del cuerpo y, actualmente, se encuentra en estado grave en el Hospital Padre Hurtado en San Ramón.

Según lo informado por la fiscalía ECOH, la víctima fue trasladada hasta el recinto de salud en ambulancia, posterior a la llegada de Carabineros al lugar de los hechos.

“Recibimos un comunicado del Hospital Padre Hurtado, el cual nos avisaba del ingreso de una persona que presentaba cuatro impactos balísticos (...) fuimos al hospital y se encuentra en riesgo vital”, dijo el fiscal ECOH, Marcelo Soto.

BALEADO
Además de las tres víctimas fatales, una cuarta persona se encuentra en estado grave.